



佐井小学校

六年生

九月二十七日(木)、五月の田植え体験に引き続き、総合学習の一環として、佐藤実さん(原田)の水田で稲刈り体験が行われました。

当日は秋晴れに恵まれ、最初は稲刈り作業に手間取る児童もいましたが、慣れるにつれて黄金色に染まった稲を手際よく鎌で刈り取っていました。

また、十月十五日(月)には刈り取って干しておいた稲を脱穀機にかけ、粃(もみ)を外す脱穀体験も行われ、一連の作業を通じて、米づくりの大切さを学びました。

今後は収穫した米を使って調理し、みんなで味わう予定です。



収穫の秋! 児童たちが稲刈り体験



保育所五歳児

九月二十五日(火)、六月に田植え体験をした石戸守さん(中道)の水田で稲刈り体験が行われました。

当日は朝から雨模様で、少し肌寒い天気となりましたが、やる気満々の児童たちは、ぎこちない手つきながらも鎌を使い、黄金色に実った稲をていねいに刈り取っては歓声を上げていました。また、十月十六日(火)には脱穀作業の見学もし、米づくりを通して、「食」の大切さを肌で感じていました。収穫した米は、十月十八日(木)の新米の収穫祭でおにぎりにしてみんなでいただきました。

